

EL MILITANTE

ADENTRO

Revolución Cubana muestra cómo derrotar a los ciclones
— PÁGINA 13

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOR

VOL. 88/NO. 39 21 DE OCTUBRE DE 2024

Sólida huelga en Boeing por mejores salarios y condiciones

POR HENRY DENNISON Y VINCENT AUGER

SEATTLE — En la cuarta semana de la huelga contra Boeing, uno de los dos fabricantes de aviones comerciales más grandes del mundo, se mantienen las líneas de piquetes del sindicato de trabajadores mecanometalúrgicos IAM frente a las instalaciones de la empresa en esta ciudad y en otros lugares. La lucha responde a las demandas de los 33 mil trabajadores por aumentos salariales considerables, control sobre los horarios y las condiciones de trabajo.

El sindicato y la empresa reanudaron las negociaciones el 7 de octubre, acompañados de un mediador federal.

“La primera oferta que recibimos no fue suficiente. Por eso estamos en las líneas de piquetes”, dijo Jon Holden, presidente del Distrito 751 del sindicato, al *Militante*. “Ya hemos recibido una oferta mejor que la primera, pero los trabajadores quieren más, así que vamos a seguir presionando”.

El 30 de septiembre, Boeing suspendió el seguro médico que paga la empresa para los huelguistas.

Los trabajadores están exigiendo un aumento salarial del 40% durante un contrato de cuatro años, así como un período más corto para alcanzar el salario máximo. Otra demanda clave es la restitución de sus pensiones, a las que renunciaron bajo las amenazas de los patronos de trasladar la empresa fuera del área si no hacían esa concesión.

Los huelguistas cuentan con un fuerte y visible apoyo en el área de Puget Sound, donde se encuentra la mayoría

Sigue en la página 13

Apoye pueblo israelí en la guerra contra odio antijudío

POR SETH GALINSKY

En las últimas semanas, las fuerzas israelíes han diezmado a la dirección de Hezbolá en Líbano. Han matado a su veterano líder, Hassan Nasrallah, destruido miles de sus lanzacohetes, interrumpieron gran parte de sus sistemas de comunicación y comenzaron a expulsar a Hezbolá del sur de Líbano.

Estos golpes impulsan la lucha en defensa del derecho de Israel a existir como refugio para los judíos y contra el odio antijudío en todo el mundo. También han profundizado la desmoralización de los partidarios de Teherán, Hamás y su “eje de resistencia”.

En represalia, los gobernantes iraníes lanzaron 180 misiles balísticos contra Israel el 1 de octubre. Sin embargo, la respuesta del régimen reaccionario de Teherán es desde una posición de debilidad. Sus aventuras bélicas en el extranjero enfrentan una amplia oposición entre los trabajadores y las nacionalidades oprimidas del país.

Las defensas aéreas israelíes derribaron la mayoría de los proyectiles, con alguna ayuda del ejército norteamericano. Algunos de los misiles no fueron interceptados. Un palestino murió a causa de la metralla de uno de los misiles en la Ribera Occidental. Una escuela y más de 100 casas fueron dañadas, y algunas bases militares sufrieron daños.

Desde el 8 de octubre Hezbolá ha lanzado ataques diarios contra Israel, en “solidaridad” con el pogromo perpetrado por Hamás el 7 de octubre en Israel, la mayor masacre de judíos desde el Holocausto durante la

Sigue en la página 15

Partido Socialista de los Trabajadores dice: ‘La clase trabajadora necesita luchar por el poder político’



Militante/Mary Martin

Rachele Fruit (der.), candidata del PST para presidente, habla con Kate McKinney, mecánica de Boeing, oct. 5 en piquete en Everett, Washington. “Los judíos han sido perseguidos desde siempre”, dijo McKinney, señalando a los ataques de estudiantes judíos en las universidades.

POR REBECCA WILLIAMSON

SEATTLE — “Estamos aquí, no por mí, sino por mi hijo” y los otros jóvenes contratados, dijo Tom Brown, un trabajador de Boeing en huelga, a Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente, cuando ella marchó en la línea de piquetes el 5 de octubre en la planta de la empresa en Everett. Fue acompañada de Roger Bland, un partidario de la campaña y huelguista.

“Estamos luchando por mejores salarios, beneficios y para recuperar nuestra pensión”, dijo Brown.

Ken Longanecker, quien ha trabajado en la planta desde 1997, le explicó a Fruit cómo perdieron sus pensiones. “Nuestra pensión fue congelada en 2014”, dijo.

“Entonces, ¿si trabajaste allí siete años antes de 2014 y luego seguiste trabajando, es como si solo hubieras trabajado allí siete años?”, preguntó Fruit.

“Sí”, dijo Brown.

Fruit describió la reacción de los trabajadores que ha conocido durante la campaña. “Hay un tremendo apoyo para la huelga de ustedes”. Explicó cómo las actitudes de los trabajadores han cambiado y que están buscando formas de luchar hoy. Dijo que tuvo la oportunidad de hablar con estibadores en los puertos de la Costa Este, con trabajadores de Amazon que están luchando por un sindicato en el Reino Unido, con trabajadores de International Flavors and Fragrances en Tennessee y muchos más.

Además de promover la solidaridad con las luchas sindicales actuales, “el PST aborda las cuestiones políticas e internacionales de profundo interés para los trabajadores. Mi campaña defiende el derecho de Israel a existir como refugio para los judíos”.

“Por supuesto”, respondió Longanecker.

“Los judíos han sido perseguidos”
Sigue en la página 14

ESPECIALES PARA SUSCRIPTORES DEL MILITANTE

Libros que necesitamos los trabajadores
Sobre la construcción de un partido digno del nombre revolucionario

20% DESCUENTO EN OTROS LIBROS DE PATHFINDER



\$40 POR LOS CINCO LIBROS CON UNA SUSCRIPCIÓN AL MILITANTE

- Rebelión Teamster / \$10
- El historial antiobrero de los Clinton / \$5
- Los tribunos del pueblo y los sindicatos / \$7
- Cuba y la revolución norteamericana que viene / \$5
- El viraje a la industria: Forjando un partido proletario / \$8
- El trabajo, la naturaleza y la evolución de la humanidad / \$7



VEA LISTA DE DISTRIBUIDORES EN LA PÁGINA 11 O VISITE PATHFINDERPRESS.COM

Trabajadores enfrentan el reto del alto costo del cuidado infantil

POR BRIAN WILLIAMS

Funcionarios del gobierno, la campaña electoral de Kamala Harris y los medios de comunicación capitalistas liberales afirman repetidamente que la inflación es cosa del pasado. Que todo va bien. Sin embargo, los altos precios de los alimentos, gasolina, vivienda, atención médica y prácticamente todo lo demás es una realidad para las familias de clase trabajadora. El costo del cuidado infantil es especialmente exorbitante.

Ni los gobernantes capitalistas ni sus principales partidos políticos —los demócratas y republicanos— tienen respuestas a esta crisis. Sus dos can-

didatos presidenciales, Kamala Harris y Donald Trump, dicen que ofrecerán algún tipo de crédito tributario por hijos. Pero, lamentablemente, esto será insuficiente para abordar la crisis social y económica que enfrentan los trabajadores para mantener una familia y pasar tiempo con ella.

El costo de las guarderías infantiles aumentó un 6.2% durante el año pasado, más del doble de la tasa general de inflación. Esto se suma a los aumentos de precios en los últimos años. El costo del cuidado infantil ha aumentado más del 220% desde 1990.

Sigue en la página 13

Guerra contra odio antijudío

Viene de la portada

Segunda Guerra Mundial.

Hezbollah —mucho mejor armado que Hamás— ha lanzado más de 9 mil misiles y cohetes contra el norte de Israel en el último año, obligando a más de 60 mil israelíes a “convertirse en refugiados en su propia tierra”, dijo el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ante la Asamblea General de Naciones Unidas el 27 de septiembre.

Hamás y sus aliados —financiados, entrenados y promovidos por Teherán— “asesinaron salvajemente a 1,200 personas”, dijo Netanyahu. “Violaron y mutilaron a mujeres. Decapitaron a hombres. Quemaron vivos a bebés. Quemaron vivas a familias enteras... en escenas que recuerdan al Holocausto nazi”. Hamás prometió repetir el pogromo “una y otra vez”. Un año después, todavía mantiene a un centenar de rehenes en condiciones atroces.

Netanyahu destacó el peligro que representa para los judíos y para los pueblos de todo el mundo el desarrollo de armas nucleares por Teherán. Afirmó que “Israel hará todo lo que esté en su poder para asegurar que esto no ocurra”.

El 17 de septiembre, 3 mil beepers explotaron, seguidos por decenas de walkie-talkies el día siguiente, matando al menos a 32 efectivos de Hezbollah e hiriendo a miles.

Poco después de que Netanyahu terminara su discurso en la ONU, la fuerza aérea israelí destruyó la sede de Hezbollah en Beirut, matando a Nasrallah.

Con la dirección y las comunicacio-

nes de Hezbollah desorganizados, las tropas israelíes iniciaron el 1 de octubre una ofensiva terrestre limitada en el sur de Líbano. De hecho, durante el último año fuerzas especiales israelíes han realizado más de 70 incursiones allí, destruyendo lanzacohetes, depósitos de armas y túneles ubicados en barrios residenciales y en zonas boscosas.

El portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel, el contralmirante Daniel Hagari, informó que Hezbollah había estado preparando un ataque contra Israel similar al del 7 de octubre. El grupo tipo nazi denominó la operación “Conquistar Galilea”.

Si no son detenidos, Teherán y su eje de resistencia seguirán preparando un nuevo Holocausto destinado a completar la Solución Final de los nazis: matar a todos los judíos.

Netanyahu: hay que ganar

Es por eso que Israel sigue desafiando las demandas de Washington y otros gobiernos imperialistas de poner fin a su guerra contra Hamás, de no “escalar” en Líbano y evitar el combate con Teherán.

Netanyahu concluyó su discurso en la ONU diciendo: “Israel ganará esta batalla. Ganaremos esta batalla porque no tenemos otra opción”.

Tras la muerte de Nasrallah, el presidente Joseph Biden emitió una declaración en la que afirmaba que Washington “apoya el derecho de Israel a defenderse”. Pero en el párrafo siguiente dijo: “Nuestro objetivo es reducir la escalada de los conflictos en curso tanto en Gaza como en



Syria News Agency

Residentes de Azaz, norte de Siria, celebran sept. 28 tras enterarse de la muerte de Nasrallah, líder de Hezbollah. La organización es odiada por millones por ayudar a la dictadura de Assad, junto con Teherán y Moscú, a aplastar la rebelión popular iniciada en 2011.

Líbano a través de medios diplomáticos”, reafirmando un curso que dejaría a Hamás herido, pero aún intacto.

El *Jerusalem Post* informó el 29 de septiembre que el secretario de defensa, Lloyd Austin, estaba furioso porque los funcionarios israelíes no le informaron sobre el ataque a la sede de Hezbollah hasta que estaba en marcha.

El punto de partida de Washington no es defender a los judíos. Lo único que le importa es defender los intereses económicos y políticos del imperialismo norteamericano, incluida la estabilidad de sus relaciones con los gobiernos de la región, el transporte marítimo y la producción de petróleo.

Pero el gobierno capitalista de Israel se niega a subordinar la necesidad de combatir el odio antijudío a su alianza con Washington. Al no dar marcha atrás y hacer progresos reales, Israel está asestando golpes al imperialismo norteamericano.

La prensa burguesa liberal, si bien admitió que la meta de Nasrallah era la destrucción de Israel, publicó obituarios que lo presentaban como un líder carismático “amado” por los musulmanes chiítas. El *Washington*

Post dijo que sus seguidores lo veían como “el hombre que empoderó a la comunidad chiíta de Líbano, otrora oprimida y empobrecida”.

Un artículo del *New York Times* el 27 de septiembre afirmó que si bien Nasrallah “se refería a Israel como ‘la entidad sionista’, sosteniendo que todos los inmigrantes judíos deberían regresar a sus países de origen”, al mismo tiempo estaba a favor de “una Palestina con igualdad para musulmanes, judíos y cristianos”.

Las acciones asesinas de Hezbollah en todo el Medio Oriente desmienten estos ramos de flores de la prensa norteamericana.

Hezbollah fue una creación directa del régimen iraní en 1982. Los gobernantes iraníes pretendían extender su influencia a Líbano mientras consolidaban una contrarrevolución en Irán destinada a revertir los avances logrados por el pueblo trabajador durante la revolución de 1979 que derrocó al sha de Irán, que contaba con el respaldo de Washington. Hezbollah se empeña en impulsar la meta de Teherán de destruir a Israel y matar o expulsar a todos los judíos que viven allí.

Ayude a divulgar la campaña del PST y el ‘Militante’

POR ALYSON KENNEDY

Ampliar el alcance de la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores —Rachele Fruit para presidente, Dennis Richter para vicepresidente y los candidatos locales por todo el país— y ganar partidarios para la fórmula está al centro de la campaña internacional de ocho semanas organizada por el Partido Socialista de los Trabajadores y las Ligas Comunistas en Canadá, Australia y el Reino Unido.

La meta es ganar 1,300 lectores del *Militante*, vender la misma cantidad de libros de dirigentes del PST y otros revolucionarios sobre cuestiones claves de la lucha de clases y, recaudar 140 mil dólares para el Fondo de Construcción del Partido del PST.

Seis compañeros de trabajo de los miembros del PST Gerardo Sánchez e Hilda Cuzco en la panadería Bimbo de Grand Prairie, Texas, se han suscrito para recibir el periódico. Varios de ellos han firmado tarjetas de apoyo para la campaña de Rachele Fruit y cinco de las suscripciones son renovaciones.

“Es un buen periódico”, dijo la operadora de maquinas María Cuadros. “Puedes ver lo que los trabajadores de aquí y de todo el mundo están haciendo para defenderse y conseguir mejores condiciones de trabajo y salarios. Explica lo que está pasando en el mundo, como en Ucrania y el Medio Oriente”.

Los partidarios han tenido una buena respuesta en los barrios de la clase trabajadora, en los piquetes de huelga y en eventos para conmemorar a las víctimas de la masacre de Hamás del 7 de octubre en Israel.

Un obrero de la construcción le dijo al partidario del PST George Chalmers que algunos de sus compañeros de trabajo han muerto en accidentes en el trabajo. Chalmers le dijo que ningún trabajador debería morir en el trabajo. El trabajador se suscribió al periódico.

Miembros de la Liga Comunista en Montreal se reunieron con Jai-Mansouri Abdelhamid, originario de Marruecos, para tomar un café y conversar en Gatineau, Quebec, el 3 de octubre. Él trabajó criando ovejas por cinco años en su granja ubicada al noreste de Ottawa, “pero no tenía vacaciones, los inviernos eran duros. Es difícil dar a luz a corderos en esas condiciones, así que ahora conduzco un taxi.

“En Marruecos vivíamos juntos con judíos”, dijo. “El director de mi escuela era judío, y también muchos de mis maestros. Había un carnicero judío que invitaba a mi hijo a ir a su casa. El gobierno de Irán está en contra de todo eso”. Se suscribió al *Militante* y compró el libro *La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional* y otros dos títulos, en francés.

En la página 4 en inglés aparece la tabla que muestra las cuotas y el progreso logrado en la campaña hasta ahora.

Para ayudar a difundir la campaña del PST, y distribuir el *Militante* y los libros de dirigentes revolucionarios, o para contribuir al fondo del PST, comuníquese con la rama del partido más cercana a usted de las listadas en la página 11.

Golpes a Hezbollah abren puertas para los trabajadores en la región

POR SETH GALINSKY

Hezbollah nunca ha contado con un apoyo mayoritario en Líbano, y muchos temen sufrir represalias violentas si se pronuncian en su contra. Las victorias de Israel ayudan a los trabajadores que quieren librarse de la bota de Hezbollah, Hamás y Teherán en todo el Medio Oriente. Cada vez son más los que hablan en su contra.

A instancias de los gobernantes iraníes, Hassan Nasrallah envió 7 mil matones de Hezbollah a Siria para aplastar el levantamiento popular contra Bashar al-Assad en 2011 y apuntalar su dictadura. Más de 300 mil civiles murieron en el curso de la guerra que duró diez años, muchos de ellos a manos de Hezbollah.

Miles de sirios en Idlib, Azaz y otras ciudades que todavía están bajo control de los opositores burgueses de Assad celebraron la muerte de Nasrallah. Marcharon por las calles repartiendo dulces. También hubo una gran manifestación en Daraa, ciudad que aún está bajo el control de Assad.

Hezbollah es ampliamente vilipendiado por trabajadores y nacionalidades

oprimidas en Irán. En 2022, cuando cientos de miles de personas protestaron por todo Irán tras la muerte de Zhina Amini, después de su arresto por la odiada “policía de la moral”, Nasrallah dijo que las protestas eran “provocaciones” orquestadas por Washington y Arabia Saudita.

El 1 de octubre, la Organización de Estudiantes Progresistas de la Universidad de Isfahán tomó nota de la amplia oposición a Hezbollah. “El ambiente de guerra, que debería haber hecho que la gente abandonara temporalmente sus luchas por reivindicaciones y protestas por las miserables condiciones económicas, no ha tenido ningún efecto”, escribió. Más bien, “han mantenido sus protestas y huelgas” con más de 30 acciones sindicales en los tres días posteriores a la muerte de Nasrallah. Las protestas en curso muestran que el mayor obstáculo para las maniobras bélicas reaccionarias de Teherán y su “eje de resistencia” son los trabajadores iraníes de todos los orígenes nacionales: persa, kurdo, azerbaiyano, árabe y otros.

Luchar por el poder político

Viene de la portada desde siempre”, dijo Kate McKinney, una mecánica estructural en la planta, a la candidata del PST. McKinney señaló los ataques a estudiantes judíos en los recintos universitarios en Estados Unidos. “Me mata ver que esto está pasando”, dijo.

Mitin de campaña

La lucha contra el odio antijudío fue una de las cuestiones políticas centrales que Fruit abordó en un mitin celebrado aquí el 5 de octubre. Señaló la continuidad del PST con Lenin y los bolcheviques, que lideraron la Revolución Rusa de 1917 y pusieron fin a los pogromos que las fuerzas reaccionarias de ese país cometían repetidamente.

“El Holocausto ocurrió porque a Washington y las otras democracias imperialistas no les importó lo que les estaba ocurriendo a los judíos y les cerraron sus fronteras, y ocurrió debido a las traiciones de los estalinistas que llevaron a la derrota de las revoluciones obreras y al ascenso de Hitler al poder. Por eso Israel tenía que existir y por eso tiene que existir hoy.

“A través de la campaña, explicamos que el odio antijudío —que es un reflejo de la crisis del capitalismo— es una cuestión de vida o muerte para la clase trabajadora. Tenemos que actuar contra cualquier intento de calumniar, convertir en chivos expiatorios y atacar a los judíos”.

Señaló el libro *La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional*, y dijo: “Es una gran ayuda para dar a conocer la historia de esta lucha a un público más amplio”.

El objetivo del gobierno norteamericano es defender sus propios intereses imperialistas en la región, dijo Fruit. “Quiere poner fin a la guerra de Israel para eliminar a Hamás. Quiere más estabilidad en sus relaciones con el régimen iraní. Combatir el odio antijudío no es una preocupación de los gobernantes estadounidenses y nunca lo ha sido”.

“Hezbollah es el agente más poderoso de los gobernantes iraníes. Cuenta con unos 150 mil misiles”, dijo Fruit. “Su máxima dirección fue aniquilada, pero la organización no está destruida. Israel está tratando de degradar aún más a Hezbollah”.

“El enfrentamiento entre Israel y los gobernantes iraníes no sólo viene. Está prácticamente aquí. Netanyahu dijo en la ONU que Israel hará

lo que sea necesario para impedir que desarrollen un arma nuclear. Teherán la quiere por una razón principal: la aniquilación de Israel. Debemos estar preparados para lo que Israel tenga que hacer para impedirlo.

“No se confundan con lo que Washington llama la ‘escalada’ de Israel”, dijo. “Cada vez que Israel toma medidas para defenderse, no es sólo por su propio bien.

“Durante los últimos seis años, cientos de miles de trabajadores iraníes han expresado repetidamente su desaprobación de las políticas represivas y el rumbo expansionista antiisraelí del gobierno iraní”, dijo Fruit.

“El obstáculo más importante para el rumbo del régimen en Irán son los trabajadores del país. Han protestado en grandes números en ciudades, pueblos y áreas rurales en 2018, 2019 y 2022. En desafío al régimen, hoy hay huelgas de trabajadores petroleros contratistas y enfermeras”. Fruit señaló una declaración del Consejo Coordinador de Protestas de Enfermeras: “¡Detengan el belicismo, piensen en nosotros!”.

“La lucha de clases en Irán es fundamental para superar las divisiones nacionales y unir a los trabajadores del Medio Oriente”, afirmó Fruit.

“Estamos a favor de que Israel derrote a Hamás y a Hezbolá y la capacidad nuclear de Irán. Estos enfrentamientos reflejan las debilidades y los desmoronamientos del orden imperialista y el peligro de que se propaguen las guerras, incluido el uso de armas nucleares”.

La única manera de evitar que eso se convierta en realidad, dijo Fruit, es si millones de trabajadores nos organizamos para tomar el poder político en nuestras propias manos, en el Medio Oriente, en Estados Unidos y en todo el mundo.

Richter: ‘Luchemos por el control obrero de la producción’



ANTIOCH, California — “Haré correr la voz sobre la lucha de ustedes”, dijo el candidato del Partido Socialista de los Trabajadores para vicepresidente de Estados Unidos, Dennis Richter (a la der.), a los trabajadores en huelga de Georgia-Pacific aquí cuando se unió a la línea de piquetes el 7 de octubre. Los miembros del Local 6 del sindicato internacional de trabajadores portuarios y de almacenes ILWU y los del Local 1584 del sindicato de trabajadores mecanometalúrgicos IAM estaban entrando en su cuarta semana de huelga.

Jimmie Arnold III le dijo a Richter que están luchando por un aumento salarial, condiciones de trabajo seguras y horarios sostenibles. Arnold, como la mayoría de los trabajadores de la planta, nunca había estado en huelga.

“Durante la campaña he viajado a diferentes partes, incluso a otros países, y he visto a trabajadores luchando por estas mismas cosas”, dijo Richter. “Los trabajadores luchan para ganar lo suficiente para vivir y luego el aumento de los precios nos quita lo que hemos ganado”.

“¡Eso es lo que está pasando!”, dijo Steve Moffett, quien trabaja en la planta desde hace tres años.

“Necesitamos incluir cláusulas en todos los contratos para que aumente los salarios cada vez que aumente el costo de vida”, dijo Richter.

“Tenemos que trabajar con sustancias químicas peligrosas. Hay fibra de vidrio en el aire y lo único que nos dan es una mascarilla normal”, dijo Arnold. “La empresa podría pagar por mejor equipo de ventilación, pero no quiere gastar dinero”.

“Tenemos que luchar para que los trabajadores tengan control sobre las condiciones, la capacitación y la seguridad en el trabajo”, dijo Richter. “Necesitamos nuestro propio partido, un partido de los trabajadores, porque los dos partidos de los patrones defienden los intereses de la pequeña minoría adinerada”.

—BETSEY STONE

Ratifican prohibición del ‘Militante’ en cárcel de Florida

POR BRIAN WILLIAMS

Después de tener que esperar por más de un mes, el *Militante* finalmente se enteró de que el Comité de Revisión de Literatura del Departamento Correccional (LCR) de Florida había ratificado una vez más la prohibición del número 17 del periódico en la Institución Correccional Jackson en Malone. El comité la ratificó en su reunión del 29 de agosto, pero no dieron ninguna razón para su decisión.

“El 18 de julio de 2024, el LCR revisó y confirmó la incautación”, escribió Melvin Herring, subdirector de educación del Departamento Correccional de Florida y miembro del LCR, al abogado del *Militante* David Goldstein en una carta fechada 30 de septiembre. “El 29 de agosto de 2024, la LCR realizó una revisión independiente de la publicación” y “confirmó la decisión del 18 de julio de 2024. La publicación sigue rechazada e inadmisibles ante las instituciones del Departamento”.

Hay más de 100 suscriptores del *Militante* en las prisiones estatales de Florida.

¿A qué objetan las autoridades penitenciarias? El *Militante* fue informado el 17 de mayo que las autoridades de la Institución Correccional Jackson habían prohibido la edición del 29 de abril número 17 del periódico. Alegaron que una fotografía ampliamente difundida de Associated Press que muestra el cuerpo de un hombre judío asesinado

por Hamás siendo exhibido entre vitores por la ciudad de Gaza por matones islamistas durante el pogromo del grupo el 7 de octubre de 2023, “presenta odio hacia una raza específica”.

La imagen fue publicada con el primer capítulo del último libro de Pathfinder, *La lucha contra el odio antijudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional*.

Las autoridades penitenciarias alegaron que era necesario confiscar la fotografía y, por extensión, todo el ejemplar, porque violaba tres justificaciones adicionales dadas por el Departamento Correccional para el incautamiento. Una de ellas prohíbe la literatura que sea “peligrosamente incendiaria”, que fomente “disturbios, insurrección, rebelión” y “protestas carcelarias organizadas”.

Otras justificaciones son contra material que “promueva la cultura o el estilo de vida de las pandillas” o que “representa una amenaza a la seguridad, el orden o los objetivos para rehabilitación del sistema correccional”.

La lucha contra el odio antijudío y el pogromo asesino de Hamás es una cuestión clave para los trabajadores de todo el mundo, incluso tras las rejas. El prohibir el acceso a material que analice este tema viola los derechos constitucionales de los presos a leer literatura política de su elección. También viola la libertad de prensa,

la del *Militante* y de todas las demás publicaciones que debaten estas cuestiones cruciales.

La importancia de los temas en juego en la lucha del *Militante* contra el embargo es subrayada por las cartas que escribieron decenas de organizaciones e individuos al Comité de Revisión de Literatura instando a las autoridades penitenciarias a levantar la prohibición. Entre ellos se incluyen Amnistía Internacional, la Unión Americana de Libertades Civiles de Florida, el Proyecto Penitenciario Nacional de ACLU, la Asociación de Prensa de Florida, PEN América, el Comité de Reporteros por la Libertad de Prensa y el Centro Sur de Derechos Humanos.

Goldstein le escribió a Herring el 7 de octubre, explicando: “La carta del 30 de septiembre no identifica” qué disposiciones penitenciarias específicas “fueron violadas por la fotografía identificada. Esa carta tampoco explica en cualquier caso las razones para reafirmar el embargo”.

“Para que la publicación comprenda mejor el razonamiento detrás de la censura y la confirmación, solicitamos respetuosamente que la LRC identifique cuáles de las disposiciones” fueron “violadas por la foto identificada” y “explique por qué”.

La lucha contra las incautaciones en las cárceles —que el *Militante* ha ganado más veces que perdido— continúa.

Tabla sobre campaña para expandir el alcance del partido: Vea la página 4

Contribuya al Fondo de Construcción del PST de \$140,000

Envíe un cheque o giro a *Socialist Workers Party* 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 o vea lista de sedes del PST en pág. 11

Apoye la campaña de candidatos del PST, Rachele Fruit para presidente y Dennis Richter para vicepresidente de Estados Unidos

Vea cupón en la página 5

Alto costo de cuidado infantil

Viene de la portada

Según el Departamento de Trabajo, las familias gastan en promedio más del 25% de sus ingresos en cuidado infantil. En Nueva York, el costo promedio es de casi 20 mil dólares al año. Esos precios están fuera del alcance del 80% de las familias que viven en la ciudad.

Guarderías más cara que el alquiler

El costo promedio del cuidado infantil para dos niños es mayor que el precio promedio de un alquiler en los 50 estados del país y de las hipotecas en 45 de ellos. “El costo del cuidado infantil es una preocupación económica principal para los padres en esta elección”, dice el titular de un artículo del *Washington Post* el 22 de septiembre, que expresa las inquietudes sobre cómo esto puede afectar las elecciones. El artículo se enfoca en Nevada, uno de los estados con el cuidado infantil más caro del país, donde casi tres cuartas partes de los niños pequeños no tienen acceso a cuidado autorizado.

Alyssa Felix, de 21 años, trabaja seis días a la semana fabricando cajas en un almacén de muebles y frecuentemente depende de su hermana o de la suegra de su hermana para el cuidado de sus hijas, de 2 y 3 años. Ella le dijo al *Post* que a menudo tiene que salir temprano del trabajo o tomarse el día libre para cuidar a sus hijas. Casi 70 mil trabajadores en Estados Unidos faltaron al trabajo en agosto debido a problemas con el cuidado de sus niños. Los trabajadores que enfrentan horas extras obligatorias o turnos nocturnos tienen aún más problemas.

“Quiero buscar un trabajo de tiempo completo, pero la guardería es muy cara. No puedo pagarla”, dijo al periódico Misty Grajeda, de 29 años. Renunció a su trabajo programando citas médicas en Reno para poder cuidar a su bebé. Para acumular algunos fondos, se las arregla

para dedicar unas horas entregando pedidos para DoorDash o Instacart por las tardes, cuando su esposo regresa a casa de su trabajo pintando casas.

Sonia Kretschmer, una maestra de estudios sociales en una secundaria en Reno y su esposo James, también un maestro, pagan 2,700 dólares al mes por el preescolar para sus gemelos de 3 años y el cuidado antes y después de la escuela para su hijo de 8 años. “Han tomado prestamos poniendo su casa como garantía, han tomado trabajo extra como entrenadores de fútbol y camareros, y han acumulado deudas en las tarjetas de crédito para pagar los gastos”, informó el *Post*.

La gran cantidad de dinero que la gente tiene que desembolsar no va a los trabajadores de las guarderías. Ellos reciben salarios bajos y enfrentan desafíos adicionales debido a la escasez de trabajadores. El pago promedio a nivel nacional para un trabajador certificado para el cuidado de niños fue de 13.71 dólares la hora en 2022. Una cuarta parte de estos trabajadores en Nueva York vive por debajo del nivel de pobreza oficial.

La crisis se vio agravada por la pandemia, la cual provocó el cierre perma-



Jake King/For The Idaho Press

Centro de cuidado infantil en Boise, Idaho, mayo 2023. El costo ha aumentado por más del 220% desde 1990, y hoy consume más del 25% de los ingresos de familias de trabajadores.

nente de 16 mil centros de cuidado infantil. Luego, en septiembre de 2023, la administración de Joseph Biden recortó los 24 mil millones de dólares en fondos federales proporcionados durante la pandemia que ayudaron a mantener

abiertos los cientos de miles de centros restantes. Esto a su vez trae más cierres y precios más altos creando más “desiertos” o áreas donde no hay guarderías disponibles, y un deterioro de las condiciones laborales para estos trabajadores.

Huelga en Boeing por mejores salarios, condiciones

Viene de la portada

de las operaciones de Boeing. Una lectora del *Militante* informó que cuando fue a almorzar a un restaurante vietnamita en Seattle, había carteles en la ventana que decían: “Apoyo a los trabajadores de IAM en Boeing”. La dueña del restaurante explicó orgullosamente que su hija era una trabajadora de Boeing en huelga.

Los logros de los trabajadores de Boeing ayudarán a otros trabajadores de la región en sus luchas contra sus patrones.

Para una capa importante de los

trabajadores jóvenes esta es su primera batalla sindical. Ellos dicen que sienten que son parte de una buena causa que lucha por algo mejor.

“Irse en huelga es un sacrificio, pero vale la pena”, dijo un huelguista. El sindicato le ha pedido a los huelguistas que no se identifiquen para evitar futuras represalias de los patrones. “Tomamos la decisión de irnos en huelga porque sabemos que es la única manera de lograr el contrato que queremos”. Dijo que está conociendo mejor a sus compañeros de trabajo y acercándose más a ellos. “Sin pasar

por esta lucha, eso no habría sido posible”.

“Boeing ha estado tratando de exprimir cada vez más de sus trabajadores”, explicó Holden. En comparación con las negociaciones de 2014, dijo, “esta vez estamos en una mejor posición. Este es nuestro momento de luchar por lo que queremos”.

Richie Johnsen, vicepresidente general de la división del IAM que representa a unos 100 mil trabajadores de aerolíneas de todo el país, dijo al *Militante*: “Vine a la línea de piquetes hoy para asegurarme de que nuestros hermanos y hermanas sindicalistas que trabajan en Boeing sepan que tienen el apoyo de los mecanometalúrgicos que trabajan en las aerolíneas”.

“En nuestros días libres, los trabajadores del transporte aéreo se han unido a las líneas de piquetes del Local 751”, dijo. “¡Si los trabajadores de Boeing logran un buen contrato, nosotros también ganamos!”

“Independientemente de a que sindicato pertenezcas, es necesario apoyarse mutuamente. Vemos a trabajadores de Boeing en huelga, a trabajadores de UPS, a estibadores de la Costa Este, a los automotrices”, dijo. “Ves que estas luchas se apoyan entre sí y es contagioso”.

“Todos son bienvenidos a estas líneas de piquetes”, dijo Holden al *Militante*. “Únete a ellos. Aprende y crece con ellos. Esta es una oportunidad para ejercer nuestros derechos y luchar. Cuando vienes a la línea de piquetes, puedes ver los intereses comunes que todos tenemos en apoyar esta lucha.

“Cualquiera puede dejar alimentos o contribuciones en cualquiera de las sedes sindicales del IAM de la región”, dijo. “Puedes enviar mensajes de apoyo a través del sitio web del IAM 751”.

Para recibir noticias sobre la huelga o enviar mensajes de apoyo y donar al fondo de ayuda District 751 Hardship Fund, visite www.iam751.org y haga clic en “Contract 2024”.

EDITORIAL

Revolución Cubana muestra cómo derrotar a los ciclones

Cuba es el único país del mundo con un gobierno que moviliza el poder de su pueblo trabajador para combatir los efectos de los huracanes y otros desastres naturales. En marcado contraste con Washington, utiliza todos los recursos de la sociedad y una cultura de solidaridad obrera para garantizar que nadie quede abandonado a su suerte. Las víctimas y la destrucción se mantienen al mínimo. Cuando las tormentas azotan la isla, el pueblo cubano es organizado para prepararse, resistir y luego reconstruir.

No hay otro país con un gobierno capaz de impedir que los desastres naturales se conviertan en catástrofes sociales. Eso se debe a que el pueblo trabajador de ese país hizo una revolución socialista. Dirigidos por Fidel Castro, en 1959 derrocaron la dictadura respaldada por Washington de Fulgencio Batista y tomaron el poder político. Desarraigaron la explotación capitalista, organizaron una reforma agraria profunda, movilizaron a miles de jóvenes voluntarios para eliminar el analfabetismo y nacionalizaron la industria. En el proceso de hacer estas transformaciones, los trabajadores se transformaron a sí mismos y descubrieron sus propias capacidades.

Cuando el huracán Matthew azotó Cuba en 2016, más de un millón de personas fueron rescatadas y albergadas. Los trabajadores aunaron esfuerzos para hacer lo necesario, respaldados en cada paso por su gobierno. Nadie murió.

Antes de que llegara la tormenta, se movilizaron brigadas de electricistas y soldados a la región amenazada para estar preparados a iniciar las reparaciones inmediatamente después. La población recibió suministros para la reconstrucción de sus hogares a mitad de precio y se ofrecieron préstamos a largo plazo con bajo interés. Los más necesitados recibieron los materiales gratuitamente.

En cambio, las prioridades de los gobernantes capitalistas norteamericanos, impulsadas por las ganancias, y las condiciones que le imponen a los trabajadores, garantizan que todos queden abandonados a su suerte. Y a pesar de los actos heroicos de solidaridad demostrados por trabajadores que se ayudan entre sí, nuestra clase sufre estragos y miseria cuando se producen desastres naturales. Eso seguirá siendo así hasta que los trabajadores establezcamos nuestro propio gobierno.

Muchos agricultores han quedado más cerca de la ruina con sus cose-

chas destruidas por el huracán Helene. Las autoridades dicen que los sistemas de agua en algunas partes de Carolina del Norte tardarán semanas o más en repararse. Al cierre de esta edición, 1.5 millones de personas siguen sin electricidad.

La falta de preparación y la lenta respuesta a la tormenta de los gobernantes capitalistas de Estados Unidos ponen de relieve su falta de interés en las vidas de los trabajadores. En el condado de Wakulla, Florida, los residentes estaban bajo órdenes de evacuación. Pero la oficina del sheriff del condado no hizo ningún esfuerzo por evacuar a los prisioneros de la Institución Correccional de Wakulla.

Sólo tomando el poder político en nuestras propias manos los trabajadores podemos establecer un gobierno basado en una perspectiva de clase diferente. La Revolución Cubana muestra lo que el poder obrero hace posible. Estudiar cómo se hizo esa revolución es una preparación vital para organizar una vanguardia en Estados Unidos que dirija a decenas de millones de trabajadores aquí para conquistar el poder, reconstruir la sociedad en interés de la gran mayoría y unirse a la lucha por un mundo socialista.